
前期基本計画（素案）答申（案）への意見反映状況

第１章～第３章

No. 頁 意見

1 3～4

人口推移について、減少しているにも関わら
ず「現在とほぼ変わらない見通し」となって
おり、それなら少子高齢化の議論は必要ない
という穿った解釈をする人もいると思う。同
様にP4の世帯数の推移についても「15万～世
帯まで増加する見通し」とあるが、これは高
齢者の単身世帯の増加、つまり少子高齢化に
つながる内容になっている。ミスリードにな
る表現ではなく、1・3章につながる表現にす
べき。

－
計画書の表記方法について
のご意見として参考にさせて
いただきます。

2 6

「人手不足が深刻化」とありますが、本当に
不足していくのか疑問です。今後AIやデジタ
ル化によって大手企業では逆に人手が余り、
それが中小企業に流れていくのではないかと
考えられるため。

－
計画書の表記方法について
のご意見として参考にさせて
いただきます。

3 9

デジタル化について。４項目は「行政情報の
オープンデータ化の推進」ではなく「オープ
ンデータ化による行政情報の活用の推進」と
いうことになるのではないでしょうか。デジ
タル化、オープン化により集まったビッグ
データを新しい技術等に使っていこうという
ことを謳ったほうがよい。

－
計画書の表記方法について
のご意見として参考にさせて
いただきます。

4

SDGsについて、推進ビジョンに加えるべきで
は。４章の分野別計画以降では、代表的な
SDGsのマークが記載されているが、基本構想
とのつながりがなく、基本計画だけ読んだ人
には分かりにくい。

○ 意見　推進ビジョン－１

5

進捗管理をする際に、数字や定量的なデータ
による管理は今まで通りだと思うので、もし
可能であれば越谷市らしい定性的なデータを
取ることも検討したほうがよい。

－
指標に関するご意見として
参考にさせていただきます。
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第５章

No. 頁 意見

1 132

本市には相撲のまわしをつくる日本唯一の工
場がある。このほか、市外に誇れる伝統工業
がある、そうした伝統技能伝承者の育成支援
について入れてほしい。

○ 意見　総合戦略－１

2 133

持続的に農業が行われる環境を整備するにつ
いて、市内にはうなぎ漁など漁業に従事する
市民がいる。従事者は少ないが、あらゆる産
業を支援する点から、漁業についても入れて
いただきたい。

○ 意見　総合戦略－１

3 133
一歩進んだ農業について、社会的に食の安全
性や健康志向が高まっていることから、有機
農業などについて盛り込んではどうか。

○ 意見　総合戦略 ２

4 133

新型コロナウイルス感染拡大によりテレワー
クなど、新しい仕事の仕方が始まっており、
コロナ後もそうした働き方が定着する可能性
がある。そのなかで在宅勤務をする人数等の
状況を把握したうえで、そうした人の支援策
について触れるべきでは。

○ 意見　総合戦略－３

5 134
合計特殊出生率に関して、５年度の目標値と
しては高すぎるのではないか。

―
指標に関するご意見として
参考にさせていただきます。

6 135
出生率に関して、子どもをこれから産もうと
する人への支援策について入れるべき。

○ 意見　総合戦略－４

7 135
子育てサロンの目標値について、現状維持を
目標としているが、高く設定してもらいたい

―
指標に関するご意見として
参考にさせていただきます。

8 -

素案作成時には、コロナウイルスの影響がこ
こまで出るとは予想していなかったと思う。
コロナウイルスのあるときにつくったことが
わかるような記載を入れたほうがよい。
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